



## 4年生「なかま」と息を合わせた 音楽発表会



11月10日（金）、一関文化センターにおいて「2023 一関地方児童・生徒音楽発表会」が、4年ぶりに保護者の参観も加えて開催されました。4年生56名は、合奏「ひまわりの約束」、合唱「どんなときも」を大ホールに堂々と響かせました。

演奏後の講評では、2人の講師より「速い所もよく練習していて、合っていました。頭声になった時のなんと美しい声!!」、「細かいリズムの部分もしっかり演奏できています。練習の成果が出ましたね。まとまりのあるよい演奏です。出だしのブレスがそろっていてとてもよい。曲の雰囲気合った優しく温かい声色です。歌っている時の皆さんの顔の表情もよいです。ピアニストさん、good!」など、たくさん褒めていただきました。



## インフルエンザに注意！

県内・市内でも、インフルエンザが流行しています。本校では当面の間、「**マスク着用強化期間**」としてマスクを推奨しています。インフルエンザの基本的な感染対策はコロナと変わらないそうです。



① **マスク・咳エチケット** ② **手洗い・うがい** ③ **換気** ④ **休養(睡眠)** ⑤ **栄養(食事)**  
みんなで、できる対策をし、感染拡大を防いでいきましょう。なお、発熱・喉の痛み・咳など  
体調不良時は外出(登校)を控えるようお願いします。

## 幼稚園との交流会

11月24日(金)、1年生は、一関幼稚園の年長組園児と交流会を行いました。この日のために1年生は、おもちゃ作りをしたり、園児に分かりやすい遊び方を話し合ったりして準備をしてきました。

当日は、グループのメンバーと協力し、園児を楽しませることができました。園児をお世話する1年生の姿は、小学校のお兄さん・お姉さんとなること(2年生になること)を予感させました。



1年生「おもちゃランド」



3年生「安全メディア教室」

## 安全メディア教室

11月24日(金)、3年生は、東北テレメディア開発の先生を講師に、安全メディア教室を行いました。子供たちは、真剣に聞き、ネットトラブルの怖さを知り、安全なメディアの使い方について学びました。

- ① 依存症 [ゲームにはまり、課金による多額の請求も]
  - ② SNS [文字だけのやり取りは意味を取り違える危険も]
  - ③ 動画(YouTube、Tik Tok等)への投稿 [ばれないと思っても発信元が分かってしまうのがネット社会、一度投稿したデータは大人になっても消せない]
  - ④ なりすまし[ネットの中では女の子のふりをした大人の男の人]など
- 各ご家庭でも、お子さんとメディアの使用について話し合ってみてください。

## 南っ子の活躍

◆ 第67回 JA 共済児童生徒作品コンクール  
 絵画の部 銀賞 6年 〇〇 〇〇 さん

佳作 6年 〇〇 〇〇 さん  
 佳作 4年 〇〇 〇〇 さん

◆ 第18回一関地方読書感想文コンクール

低学年の部	優秀賞	2年	〇〇	〇〇	さん
中学年の部	優秀賞	3年	〇〇	〇〇	さん
	優秀賞	4年	〇〇	〇〇	さん
	入選	4年	〇〇	〇〇	さん
高学年の部	優秀賞	5年	〇〇	〇〇	さん
	優秀賞	6年	〇〇	〇〇	さん
	入選	5年	〇〇	〇〇	さん

\* 第69回青少年読書感想文岩手県コンクール

「にがてなことがあってもいいんだ」	* 県佳作
「苦手でも、にげないでど力する」	* 県佳作
「給食室は大変だ」	* 県佳作
「自分にできることから始めよう」	
「宮沢賢治と理科」	* 県佳作
「私ができること」	* 県佳作
「努力で自信に」	

◆ 第16回岩手県小学生男女ソフトボール大会 兼 第17回春季全日本小学生男女ソフトボール大会岩手県予選会  
 第3位 一関Jr. SBC